

■ **Besuch im Muotatal**

Bei schönstem Sommerwetter besuchten die Hessenberger unter der Leitung von Rolf Berner das Muotatal. Die Möbelfabrik Betschart mit deren Inhabersfamilie Föhn (Vater Föhn, Ständerat der SVP) wurde besucht. Die ganze Familie Föhn, vier erwachsene Kinder, managen den Betrieb mit rund 50 Angestellten. Vater Föhn sei viel in Bern aber den brauchen sie nicht im Geschäft, er solle gute Kontakte heimbringen, das sei wertvoller, meinte Chefin Priska Föhn. Ihre Kunden kommen auch aus dem Aargau, Brem Frick, meinte sie spontan. Wetterschmöcker Martin Horat war natürlich der Höhepunkt. Der Wettermissionar prophezeite für den kommenden Juli folgen-



**Hanspeter Joss (links) mit Wetterschmöcker Martin Horat**

BILD: ZVG/URS FREI

des Wetter: «Zu Beginn zum Teil leides Hudelwetter. Ab etwa dem zehnten werde es heiss, dass es Ueli Maurer das Geld in der Bundeskasse ver-

schmelze.» Wie denn das Wetter bei uns an der «dütschen Grenze» komme, könne er nicht sagen. Im besten Fall wie im Muotatal.

ZVG